



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	29 November 2024	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Jumat
TANGGAL : 29-11-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Roberia Tekankan Disiplin dan Keteladanan ASN

Pariaman, Padek—Penjabat (Pj) Wali Kota Pariaman, Roberia, memimpin apel gabungan pejabat eselon II, III, dan IV di jajaran Pemerintah Kota Pariaman, Senin (tanggal tidak disebutkan), di halaman Balai Kota Pariaman. Kegiatan ini menjadi momentum untuk menekankan pentingnya kedisiplinan dan keteladanan di lingkungan Aparatur Sipil Negara (ASN).

Dalam arahnya, Roberia yang juga merupakan Direktur di Kementerian Hukum, mengingatkan para ASN tentang urgensi memahami kode etik yang diatur dalam Undang-Undang ASN. "Keteladanan dalam bekerja dan menyelesaikan tugas dari pimpinan adalah hal yang utama. Disiplin dan konsistensi juga menjadi kunci untuk meningkatkan kinerja kita," tegasnya.

Ia juga mengajak para ASN untuk selalu bersyukur atas amanah yang diemban sebagai pelayan masyarakat. "Kita harus bersyukur menjadi ASN. Dengan rasa syukur, Allah akan mengarahkan kita ke jalan yang baik. Tugas utama kita adalah melayani masyarakat dengan sepenuh hati," tuturnya.

Roberia menyampaikan bahwa apel gabungan bagi pejabat eselon akan menjadi agenda rutin, baik di pagi maupun sore hari, selama tidak ada kegiatan

lain yang mendesak. Ia menambahkan, apel ini juga menjadi sarana mempererat silaturahmi antarpegawai.

"Nanti dalam apel ini, semua elemen mulai dari MC, pemimpin apel, pembaca Pancasila dan Kode Etik ASN, hingga pembaca doa akan dilaksanakan secara bergiliran oleh pejabat yang ada. Hal ini untuk meningkatkan keterlibatan dan rasa tanggung jawab bersama," jelasnya.

Di tengah transisi pasca-Pilkada Kota Pariaman, Roberia menekankan pentingnya fokus kembali pada pelayanan masyarakat. "Urusan Pilkada sudah selesai. Saat ini, mari kita kembali bekerja untuk masyarakat. Apapun hasil Pilkada, Wali Kota definitif akan dilantik pada Februari 2025 mendatang," ujarnya.

Ia berharap, mulai dari pimpinan OPD hingga jajaran pejabat eselon, dapat menjadi teladan dalam disiplin dan kinerja. "Bekerjalah dengan ikhlas. Dengan begitu, pelayanan yang kita berikan kepada masyarakat akan menjadi amal ibadah," tutup Roberia.

Apel gabungan ini diharapkan mampu memperkuat komitmen ASN di Pemko Pariaman dalam memberikan pelayanan publik yang lebih baik, sejalan dengan nilai-nilai profesionalitas dan integritas. (nia)

